

L'heure juste sur la piscine du Cégep de La Pocatière

Saint-Pascal, le 5 août 2024. – Le député de Côte-du-Sud, Mathieu Rivest tient à se faire rassurant auprès de la population sur l'enjeu important de la réfection de la piscine de La Pocatière. Il tient à rappeler l'importance de cette infrastructure sur le territoire.

Actuellement, le gouvernement du Québec a confirmé une aide financière du ministère de l'Éducation de 4.3 millions. De plus, par une enveloppe du ministère de l'Enseignement supérieur, un montant de 1.5 million de dollars a été octroyé au Cégep de La Pocatière. Donc, un total de 5.8 millions est déjà confirmé pour le financement de la réfection de la piscine du Cégep, dont le coût de réalisation a atteint les 11.9 millions de dollars.

Dans tous les projets similaires au Québec, une moyenne de 25 % du budget total provient du milieu. À titre d'exemple : La MRC, la Ville, les partenaires privés, etc. Dans le projet actuel, 100 000\$ provient de la Ville de La Pocatière. Aussi, dans tous les dossiers de réfection de piscine au Québec, notons qu'il n'y a aucun projet financé 100% par l'état.

Les échanges réalisés par le député avec le milieu, les partenaires potentiels, le député fédéral ainsi qu'avec la direction du Cégep sont constructifs et positifs. « Nous partageons la même ambition et le même désir de réussite. Nous travaillerons main dans la main à la sauvegarde de cette infrastructure », mentionne le député.

Depuis le début de son mandat, Mathieu Rivest a voulu s'assurer d'un développement collectif sain et positif, et ce avec l'ensemble des élus de la Côte-du-Sud. « J'ai le désir de développer la Côte-du-Sud avec vigueur et j'invite le préfet à collaborer afin de faire avancer le dossier. Je vais continuer de travailler avec celles et ceux qui agiront avec créativité et qui, tout comme moi, souhaiteront trouver les meilleures solutions », ajoute Mathieu Rivest.

À noter qu'une rencontre est prévue au Cégep de La Pocatière avec le Comité citoyens en début de semaine prochaine, notamment en présence de la ministre de l'Enseignement supérieur, Mme Pascale Déry, et que d'autres actions seront réalisées dans les prochains jours et prochaines semaines.

– 30 –

Renseignements

Anne-Christine Charest
Attachée de presse
Député de Côte-du-Sud
anne-christine.charest@assnat.qc.ca
Tél. : 418-943-3013